

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Prof. Dr. Hans Theiss  
Stadträtin Kristina Frank  
Stadtrat Richard Quaas  
Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

## **ANTRAG**

26.01.2017

### **Effektive Blutspende in München**

Die Landeshauptstadt München prüft, ob dem Bayerischen Roten Kreuz für den Blutspendedienst das Servicezentrum Theresienwiese außerhalb der Oktoberfestzeiten zur Verfügung gestellt werden kann.

#### **Begründung:**

Der Blutspendedienst wurde im letzten Jahr an das Bayerische Rote Kreuz veräußert. Da die Versorgung der Münchner Patienten mit ausreichend Blutkonserven unverzichtbar ist, sollten der Bevölkerung möglichst viele Termine zur Blutspende angeboten werden können. Hierzu sind wohl weitere Räumlichkeiten notwendig. Da das Servicezentrum Theresienwiese, das über eine sehr gute Infrastruktur verfügt, über weite Strecken des Jahres nicht genutzt wird, könnte es für den Blutspendedienst eine wichtige räumliche Ergänzung darstellen.

Prof. Dr. Hans Theiss, Stadtrat

Kristina Frank, Stadträtin

Richard Quaas, Stadtrat

Dr. Manuela Olhausen, Stadträtin